



# 東由利村報



豊かな体験を社会に役立てよう

残し、すでに亡くなられた三名のご遺族に対しては梅津会長からそれぞれ表彰状と感謝状が贈られました。

また、小松村長ら六人の來賓から心をこめた次のようないい言葉を受けた老人たちは、一様に瞳を輝かせ、老人の使命感を満面にたたえていました。

お祝いの言葉要旨

梅津千代松会長は、同クラブの記念大会は、風かおる五月七日、東由利中学校を会場に三百人を越える老人たちが集まり、県などから約二十人の来賓をお迎えして盛大に開催されました。

大会は、まず全員が立って

国歌を斉唱、すでになくなられた方たちに對して黙禱をさげ、冥福を祈りました。

梅津千代松会長は、同クラブの結成から、十周年を迎える今までの迂余曲折の経過や、現在の老人問題とそれ

とり組む老人の姿勢、最後に好かれる老人・話せる老人、役立つ老人になるため老人自らの自覚で、老人クラブをますます充実させて行きたい、

このあと表彰式に移り、同

クラブ結成当初から長年にわたり功績があつた歳永慶会の前会長など二名が小松村長より、健康で長寿を保ち、社会のために貢献された八五才以上の会員五名と、同クラブ連合会の元役員として功績を

認め、研修をつむ場として老人クラブの役割は大きい。また

老人には長年の経験がある。その経験に照らして、誤った

社会の変化には注意を与え、

ブレーキをかけて、よりよい社会にしていただきたい。そ

の意味でも健康につとめ、長生きされたい!」

由利福祉事務所長「国や県内でも、いたわり、ほげまされる老人になつていただきたい……」

由利福祉事務所長「国や県内でも、いたわり、ほげまされる老人になつていただきたい……」

由利郡社福協、老人福祉部会長「みんな仲間、与えられた人生を無駄にせず最後まで何かを成そうとする意欲をもつて頑張りましょう!」

東中三年小松良子さん「老人を大切にする日本人の暖かい心は祖先伝来の美德、それ

生きたい!」

由利郡社福協、老人福祉部会長「みんな仲間、与えられた人生を無駄にせず最後まで何かを成そうとする意欲をもつて頑張りましょう!」

東中三年小松良子さん「老人を大切にする日本人の暖かい心は祖先伝来の美德、それ

生きたい!」

由利郡社福協、老人福祉部会長「みんな仲間、与えられた人生を無駄にせず最後まで何かを成そうとする意欲をもつて頑張りましょう!」

由利郡社福協、老人福祉部会長「みんな仲間、与えられた人生を無駄にせず最後まで何かを成そうとする意欲をもつて頑張りましょう!」

東中三年小松良子さん「老人を大切にする日本人の暖かい心は祖先伝来の美德、それ

生きたい!」

由利郡社福協、老人福祉部会長「みんな仲間、与えられた人生を無駄にせず最後まで何かを成そうとする意欲をもつて頑張りましょう!」

東中三年小松良子さん「老人を大切にする日本人の暖かい心は祖先伝来の美德、それ

# 東由利村報

No. 179 (2)  
発行 秋田県東由利村役場 毎月1日発行  
印刷 KK本間印刷所

(経産) 20カ月以上。  
なお、出陳とりまとめは、農協の部落共同班長、部落会長を通じて行ないたい予定ですが、詳しいことについては指導員に問い合わせください。

## 郵便局だより

老方郵便局では簡易保険の最高加入額が三百万円に引き上げられたのを機に、「ご主人には五倍保障のク

ロレバー保険。お子さんは学資づくりの学資保険を……」と、簡易保険による財産づくりと貯蓄の増強を奨励しています。

電話局では置き台などの販売はやつておらず、これを買つたから電話が早くつくといふこともないので、ダマされてしまいます。

最近、電話の加入申込みをしている家庭をまわり、言葉巧みに電話器の置き台を売り歩いているニセ電話局員が現れています。

なお、出陳とりまとめは、農協の部落共同班長、部落会長を通じて行ないたい予定ですが、詳しいことについては指導員に問い合わせください。

## 畜産のポイントを探り合う

### 多數の出陳が望まれる

出陳資格、月令区分などは次のとおりです。

前8時30分から午後6時まで九回にわたって、50分間通行止、約10分間通行可)による通行規制が行なわれます。

成までの間、協力が望まれます。

適当なう回路がないので完

成までの間、協力が望まれます。

通行規制が行なわれます。

適当なう回路がないので完

成までの間、協力が望まれます。

通行規制が行なわれます。

適当なう回路がないので完

成までの間、協力が望まれます。

通行規制が行なわれます。

適當なう回路がないので完

成までの間、協力が望まれます。

通行規制が行なわれます。

